

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Puente Genil, Baena y Pozoblanco inician la cuenta atrás de la Semana Santa

Nazaret Jiménez, Pedro José López y Rafa Sánchez, autores de los tres carteles



REDACCIÓN 26/02/2017

La Agrupación de Cofradías, Hermandades, y Corporaciones Bíblicas de Puente Genil celebró su asamblea extraordinaria previa al inicio de las subidas del Imperio Romano a la Plaza del Calvario. En esta reunión, los grupos de La Lanza, Los Martirios de Jesús, Las Llagas y El Desprecio de Herodes recibieron los títulos oficiales de propiedad de las figuras bíblicas con las que participarán en el desfile a partir de este año. Asimismo, se descubrió el cartel de la Semana Santa, obra de la joven pontana

Nazaret Jiménez, así como al pregonero, José Joaquín Borrego, y al manantero ejemplar, Francisco Navajas.

Por otro lado, la imagen de Jesús Nazareno protagoniza el cartel oficial de la Semana Santa de Baena. Con el título Rey de reyes, luz de Baena, su autor, Pedro José López, ha sido el ganador del concurso organizado por el Ayuntamiento. Ayer, se entregaron los premios del concurso de fotografía Arco Oscuro a Carlos Valentín Bernal por Prendimiento y a Eleuterio Alférez por Arco de la Villa.

En Pozoblanco, la agrupación de Cofradías y Hermandades también presentó la cartelería de la Semana Santa en un acto en la iglesia de los Padres Salesianos, como respaldo a la conmemoración del 75 aniversario de la Cofradía del Perdón y Nuestra Señora de la Amargura. Precisamente las imágenes de los titulares de esta cofradía son los protagonistas del cartel, obra del fotógrafo de CÓRDOBA en Pozoblanco, Rafa Sánchez.

abc.es

[www.abc.es](http://www.abc.es)

## Francisco Navajas, nombrado Manantero Ejemplar y José Joaquín Borrego, pregonero de la Semana Santa

Se descubrió el cartel, obra de Nazaret Jiménez, y se incorporaron cuatro corporaciones bíblicas

VIRGINA REQUENA - @ABCCORDOBA Puente Genil 25/02/2017 23:12h

Las Bodegas Delgado de Puente Genil, con 143 años de historia, volvieron a acoger la Junta General Extraordinaria de la Agrupación de Cofradías, Corporaciones Bíblicas y Hermandades de la Semana Santa de Puente Genil, la asamblea más importante a la que están convocadas todas las cofradías y corporaciones bíblicas.

La mesa presidencial se dispuso bajo el impresionante techo de palio de la cofradía de Nuestra Señora de la Amargura y el estandarte. Encabezada por el arcipreste de la villa, don Juan Roperero, el alcalde, Esteban Morales, el presidente de la Agrupación, Juan Miguel Granados, el consiliario, don José Manuel Gordillo, así como por la vicepresidenta de la Diputación de Córdoba, Ana Carrillo, y homenajeados de la Agrupación.

La asamblea que recibió a las cuatro nuevas corporaciones bíblicas, a las que se les ha adjudicado figuras. Se trata de las corporaciones bíblicas Abel y Caín (La Lanza), la Conversión de Saulo (Los Martirios de Jesús), Las 5 llagas de Jesús (Las Llagas) y el Desprecio de Herodes.

El acto central giró en torno a la figura del Manantero Ejemplar 2017 en la persona de Francisco Navajas. Toda su vida manantera se ciñe a la cofradía de la Amargura, en la que ha sido cofrade, hermano mayor y ha trabajado incansablemente en los actos del cincuenta aniversario y en la salida a hombros. Además es hermano de las cofradías del Preso, las Angustias, la Columna y Veracruz. Directivo de Jesús Nazareno y quince años en la directiva de la Agrupación de Cofradías. Se nombró pregonero de la Semana Santa 2017 al hermano de los Profetas, José Joaquín Borrego, quien adelantó, que el domingo de Ramos «intentaré abrir mi corazón y mostraré mis sentimientos».

En el transcurso de la asamblea, se descubrió el cartel anunciador de la Semana Santa 2017, una fotografía de Nazaret Jiménez. Se hizo entrega de la placa de agradecimiento al pregonero del Jueves Lardero, Manolo Ortega, de Los Evangelistas. Y se presentó la revista de este año. El presidente de la Agrupación incidió en la acción social, por lo que repartió la hucha para la campaña «un euro, un hermano».